

29.08.2023

Antwort

der Landesregierung

auf die Kleine Anfrage 2190 vom 25. Juli 2023
der Abgeordneten Andreas Keith und Markus Wagner AfD
Drucksache 18/5149

Betreuung von Personalwerbekampagnen des Innenministeriums

Vorbemerkung der Kleinen Anfrage

In der Antwort auf Frage 2 der Kleinen Anfrage 18/4470 listet die Landesregierung zwar die einzelnen Projekte des Ministeriums des Inneren auf, für welche externe Berater oder Gutachter beauftragt wurden, bleibt allerdings die Antworten über z. B. einzelne Kostenpunkte oder Auftragnehmer weiter schuldig.

Der Minister des Innern hat die Kleine Anfrage 2190 mit Schreiben vom 29. August 2023 namens der Landesregierung beantwortet.

1. Welche externen Berater haben den Zuschlag für die Beratung der Projekte „Personalwerbekampagnen“ erhalten?

Den Zuschlag für die Beratung der Projekte haben die Firmen Growth Pilots (2021) und Die SEA-Experten GmbH & Co. KG (2022) erhalten.

2. Welche konkrete Tätigkeiten haben die externen Berater hierbei übernommen?

Die Agenturen haben jeweils die Planung, Betreuung, Optimierung und Evaluation einer Suchmaschinenwerbekampagne und einer Online-Werbebannerkampagne übernommen.

3. Für welche Personalstellen wurde die Beratung in Anspruch genommen?

In 2021 wurde die Beratung für die dualen Studiengänge in der Verwaltung und die Bewerbung der Angebote des Ministeriums des Inneren und seines nachgeordneten Bereichs für Volljuristinnen und Volljuristen in Anspruch genommen. Die Kampagne in 2022 beinhaltete neben den dualen Studiengängen und den Juristenstellen mehrere Ausbildungsplätze im nachgeordneten Bereich sowie Werbung für das Berufsbild Geodäsie.

4. Wie hoch waren die Kosten der externen Berater für die o.g. Personalberatungen?

Die Kosten betragen 9.192,75 € bzw. 13.328,00 €.

5. In welchen weiteren Projekten des Ministeriums für Inneres haben die o.g. externen Berater seit 2017 entgeltlich mitgewirkt?

Die externen Berater haben in keinen weiteren Projekten des Ministeriums des Innern mitgewirkt.